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На строительстве 
новой школы

В районе Индивидуального поселка Эль- 
маша, на углу улиц Баумана и Ульянов
ской, началось строительство новой че- 
тырехэтажной школы. К половине ноября 
выложена подвальная часть здания на 30 
проц. На кладке работает бригада Аиеюсея 
Щукина. Каменщики выполняют свыше 
130 проц, нормы. Бригада то®. Щукина 
участвовала в строительстве такого ж зда
ния школы, нынче осенью сданного в 
эксплуатацию.

На земляных работах заняты молодеж
ные бригады землекопов Ивана Тарасова и 
Ольги Тюхано®ой. Несмотря на трудность 
работы в зимних условиях, землекопы обя
зались закончить земляные работы к 26 
ноября. Они добиваются высоких результа
тов. Бригада тов. Тарасова выполняет 
норму на 145 проц., работая на скалистых 
грунтах. Не отстает и бригада тов. Тюха- 
иовой: ее показатели составляют 140 проц.

Строительство школы ведется уже не 
первый месяц. Однако территория строй
площадки не ограждена до сих пор. (ере- 
вообделочный комбинат, несмотря на неод
нократные заявки хозяйственнике® строй
управления, не изготовил всё еще постоян
ный решетчатый забор. Незагороже иная 
стройплощадка стала проходным двором.

Н. СКЛЯР, прораб.

Механизировать 
приготовление 

шпаклевки
Наша бригада маляров подготовила к 

масляной покраске 8000 квадратных мет
ров панелей, дверных полотен и оконных 
коробок для здания общежития № 1 .заво
да «Уралэлектроаппарат». Закончена по
белка стен и потолков. Применяя краско
пульт, маляры выполняли норму на 180 
проц. Но одного краскопульта на бригаду в 
16 человек очень мало. Самое меньшее 
нам требуется два.

Большое затруднение маляры испыты
вают при составлении колеров. На цент
ральном складе нашего стройуправления 
имеется только два цвета: голубой и се
рый. Ясно, что такой малый выбор красок 
не удовлетворяет все возрастающие вкусы 
жильцов. Чтобы избежать однообразной 
масляной окраски, нужно иметь в наличии 
хотя бы такие цвета, как зелень, бежевая 
краска, тертая охра и мумия, но ничего 
этого нет. Очень мало белил. В доверше
ние ко всему в продолжение двух недель 
на центральном складе треста отсутствова
ла олифа.

Неоднократно я говорил хозяйственни
кам стройуправления, лично тов. Иванову, 
что единственной шаровой мельницей, имею
щейся на центральном складе стройуправ
ления, ограничиваться нельзя. Мельница 
размалывает ежедневно лишь по 200 кило
граммов мела, причем половину из них 
приходится отсеивать и снова перемалы
вать. А для приготовления замазки и 
шпаклевки для всех стройплощадок тре- 
буетоя ежедневно до 50О килограммов мо
лотого мела. Эту потребность можно удов
летворить полностью, заменив шаровую 
мельницу двумя механическими краско
терками. Механизированный способ при
готовления шпаклевки и замазки не потре
бует физических затрат и высвободит толь
ко в нашей бригаде 30 человеко-дней в 
месяц.

О. БОНДАРЕВСКИЙ, 
бригадир маляров.

Что мешает в работе штукатуров
Раньше всех выполнила свое задание 

по внутренней отделке здания детсада для 
детей строителей молодежная бригада Ли
дии Васьковой. Стены и потолки в первом 
.этаже здания девушки оштукатурили к 17 
ноября, выполни® норму на 160—165 
проц. В бригаде применяется поточно-рас
члененный метод: трое наносят обрыта и 
грунт, а двое делают накрывку и затирку.

Закончила обрызг и грунт главного фа
сада бригада соимовщика Михаила Белоу
са. Наносить «шубу» и делать откосы бу
дет бригада фузьмы Долгорукова. Срок сда
чи здания в эксплуатацию — 15 декабря.

В соревновании за досрочное выполне
ние годового плана штукатуры могли бы 
работать еще лучше, если бы не система
тическая недодача раствора. Вместо 7 ку
бометров раствора бетонный завод выдает

Упорядочить работу вспомогательных 
предприятий

От оперативного снабжения строитель
ных объектов материалами зависит выпол
нение суточных графиков и сроков сдачи 
жилья в эксплуатацию.•.

■Казалось бы, что сейчас, когда необхо
димо дорожить каждой минутой времени 
для выполнения годового плана, вопросы 
снабжения должны быть поставлены на 
должную высоту. Но, наоборот, в снабже
нии материалами имеются большие пе
ребои.

Это в первую очередь относится к всло- 
мш ательным предприятиям: бетоноарма
турному заводу, ДОКу и другим.

Когда же будут маркировать
столярные изделия?

Выпускаемые деревообделочным комби
натом столярные изделия почему-то не 
маркируются. Это намного осложняет рабо
ту строителей. При штабелировании совер
шенно невозможно разложить изделия по 
маркам: размеры одинаковые, а марки раз
ные. Еще труднее разыскивать в штабеле

На стройках коммунизма

Усть-Каменогорск, Казахской ССР. На Иртыше возводится гидроэлектро
станция.

НА СНИМКЕ: на одном из участков строительства.
Фото И. Будкевича. ПреСсклише ТАСС.

4—5 кубометров в день. Поэтому штука
туры не имеют возможности накануне под
готовить задел, чтобы с утра сразу же 
приступить к работе.

| Отстают от графика сантехники. И на 
I 17-е число не готово паровое отопление, 
I срок установки которого истек 1 ноября.

Не смонтирован даже водопровод, кругом 
зияют штрабы . и отверстия.

До сих пор не поступило кровельное 
железо, это задерживает работы по ус
тройству вентиляции, водосточных груб. 

| Нет и олифы для изготовления замазки, 
| и стекольщики из-за этого не остеклили 
| ни одной зимней рамы.
। Строительству детсада — этого важней

шего пускового объекта — хозяйственники
| должны уделить максимум внимания.
1 Н. ОСИПОВ, мастер.

Прошло уже двадцать дней ноября, а 
завод железобетонных изделий до сих пор 
не выдал остальные железобетонные плиты 
на строительство 51-квартирного дома.

Не поступили с деревообделочного ком
бината балки междуэтажных перекрытий.

Срывает график строительства и бетон
ный завод, который, не успевает обслужи
вать наш объект. Кроме того, раствор за 
последнее время приготовляется очень пло
хой, так как песок заменяется шлаком и 
горелой землей.

Пора бы, наконец, упорядочить работу 
вспомогательных предприятий.

В. МАЗЕИН, мастер.

изделие нужной марки. Возьмет столяр 
дверное полотно, а оно не соответствует 
чертежу. Отсюда—бесконечные переделки.

Когда же, наконец, -начальник ДОКа тов. 
Коняев позаботится о маркировке столяр
ных ивдетий?

В, КОЛПАКОВ, мастер.

„Обычные“ явления
Прораб снимает телефонную трубку. 
— Скоро ли доставят раствор?
— Вышла автомашина, — слышится 

ответ мастера бетонного завода тов. Мал
кина.

Проходит двадцать минут в бесцельном 
ожидании.

Снова звонит прораб.
— Автомашина выезжает,—говорит тов. 

Малкин.
Проходит четверть часа.
— Где же, наконец, раствор?—возму

щается прораб.
— Раствор приготовляем...
Рабочие в недоумении. Только спустя 

еще полчаса появляется долгожданный са
мосвал с раствором.

Такие случаи стали обычным явлением 
на строительстве линейного дома для тур- 
бомоторного завода. Этот дом является заде
лом для работы в будущем году.

Наша бригада обязалась полностью вы
ложить стены дома к 15 декабря. Но усло
вий для стахановского труда каменщики .не 
имеют, хотя при полной обеспеченности 
фронтом работы могут выполнять свыше 
полутора норм.

С 1 ноября ухудшилось снабжение раст
вором, вместо 6 самосвалов нам привозят 
ежедневно только по 4. Это количество 
бригаде едва-едва хватает только на то, 
чтобы выполнить норму.

Вторым серьезным недостатком в нашей 
работе является нарушение технологии 
кладки: почему-то не стало торцевых шла
коблоков и их приходится заменять ложко
выми. А . это резко отразится на работе 
штукатуров и приведет к перерасходу ра
створа. Л. МОЦАРЬ,

бригадир каменщиков.

Добьемся ли так успехов?
Трехэтажный дом № 1 (проект архитек

тора Омурова) должен быть сдан в экс
плуатацию турбомоторному заводу к 1 ян
варя.

-Строители прилагают все усилия к тому, 
чтобы этот срок выдержать. Плотники 
бригады Михаила Мизева настилают полы 
во втором и третьем этажах дома, выпол
няя до 140 -проц, нормы. Засыпку и смазку 
чердачных перекрытий делает молодежная 
бригада подсобных рабочих Александры 
Корчагиной 125—130 проц, -нормы — их по
казатели.

Бригада хочет добиться еще больших 
успехов в борьбе за досрочное выполнение 
годового плана, однако на пути к этому 
имеется множество помех. -Электрики суб
подрядной организации заранее не сдела
ли заготовку открытой проводки. Это вы
звало большие переделки уже оштукату- 

! ренных стен, говоря попросту, «перелива- 
I ние из пустого в порожнее». .

До сих пор нет очажных плит, поэтому 
помещение будущего магазина не отапли- 

I вается. А здесь работают штукатуры. Па
ровое отопление бездействует: сантехники 
(прораб тов. Курочкин) должны были смон
тировать его еще к 20 октября, но этого не 
сделано и на 17-е число.

Не имеют возможности работать маляры 
из-за того, что здание не остеклено: нет 
ни стекла, ни олифы для изготовления за
мазки.

Дом № 2 тоже является пусковым объ
ектом, но его строительство не форсирует
ся. Нельзя начать оштукатуривание — дом 
не остеклен, монтаж отопления не ведется. 
В довершение ко всему комбинат произ
водственных предприятий не дает шпунто
вой доски, в малом количестве поступает 
дрань.

Ясно, что при таком «обеспечении» ус
пехов не добьемся.

Л. РОЗЕНБАУМ.
______ , . , прораб.



Партийная жизнь Письмо в редакцию

На занятии кружка у пропагандиста 
тов. Никулина

Исторические решения XIX съезда партии требуют от коммунистов кропотливой, настойчивой работы по совершенствованию своей деловой квалификации и дальнейшему повышению идейно-политического уровня. От этого будет зависеть успех в руководстве массами по претворению в жизнь грандиозной программы строительства коммунизма в нашей стране....На днях прошло очередное занятие кружка основного звена по изучению истории партии, где пропагандистом тов. Никулин. Bi кружке занимаются Коммунисты управления треста, жилищно-коммунальной конторы, автобазы, деревообделочного комбината и железнодорожного цеха (всего по списку 19 человек).Присутствовали на занятиях тт. Киселев, Лялькин, Патрушев, Матэко, Бочарников, Танаев, Фильковский, Шаповалов, Пятков, Шабаршин.Пропагандист то». Никулин на нервом уроке провел вводную беседу по первому разделу 3-й главы истории партии: «Меньшевики и большевики в период русско-японской войны и первой русской революции».Анализируя ход урока, можно сказать, что пропагандист последовательно и грамотно излагал слушателям материал темы, что говорит о подготовке пропагандиста к занятиям.Подробно охарактеризовав историческую обстановку, предшествовавшую русско- японской войне, пропагандист в доступной Для слушателей форме говорил о том, как развертывались военные действия, приводил яркие примеры тупости и бездарности царских генералов, от которых зависела, судьба русского' флота и армии, рассказывал о бесстрашии и мужестве русских моряков, о причинах поражения России в войне.— Царское самодержавие, — сказал пропагандист, — делало попытку войной задушить революцию. Но получилось так, что русско-ягонская война ускорила назревание революционных событий в Рос- СИЙ.С вниманием и сосредоточенностью присутствующие на занятиях слушали о подъеме революционного движения в России, о забастовках .на фабриках и заводах, о крестьянских волнениях, о демонстрации рабочих у Зимнего дворца 9 января 1905 года (кровавое воскресенье), восстании на броненосце «Потемкин».—о начале и развертывании революции.Тов. Никулин подробно остановился на отношении к руаско-японской войне и ре-
Вступайте в ряды ДОСААФ!Из года в год, из месяца в месяц множатся славные победы советского народа на всех фронтах коммунистического строительства. Под руководством партии Ленина—(Сталина наш народ добился всемирно-исторических успехов в развитии социалистической экономики и культуры. Занятые мирным созидательным трудом, настойчиво осуществляя гениальную сталинскую программу строительства коммунизма, советские люди не забывают о происках американо-английских империалистов, направленных против нашей страны й стран народной демократии, против дела мира во всем мире.«(Конечно, —говорит товарищ Сталин,— агрессоры хотят, чтобы Советский Союз был безоружен в случае их нападения на него. Но Советский Союз с этим не согласен и думает, что агрессора надо встретить во всеоружии».Вот почему партия, советское правительство и лично товарищ Сталин неустанно заботятся о дальнейшем укреплении оборонного могущества нашей страны. Вооруженные Силы СССР, бдительно стоящие на страже государственных интересов мира и безопасности нашей Родины, окружены всенародной любовью.Советские патриоты преисполнены желанием всемерно содействовать делу укреп

волюции 1905 года большевиков, меньшевиков и либеральной буржуазии.Па протяжении .урока пропагандист в целях лучшего усвоения материала слушателями зачастую подкреплял свой рассказ отдельными высказываниями Владимира Ильича Ленина и товарища Сталина.Второй чаю занятий был посвящен собеседованию по пройденному ранее материалу. На вопросы пропагандиста: «&кая историческая обстановка предшествовала работе В. И Ленина «Шаг вперед, два шага назад»?, «В чем заключались организационные основы большевистской партии?», «Историческое значение работы В. И. Ленина «Шаг вперед, два шага назад»?», обстоятельно, со знанием материала, .отвечали слушатели тт. Киселев, Фильков- ский и другие.Но в работе кружка имеются и существенные недостатки. Е недостаткам прошедшего занятия и работы кружка в целом можно отнести следующее:Во-первых, пропагандист .не всегда увязывал изложение материала темы с настоящим моментом в жизни нашей партии. Например, во время рассказа об отношении к русско-японской войне и революции 1905 года большевиков, меньшевиков и либеральной буржуазии необходимо было указать, что в то время в РСДРП наблюдался период раскола партии на большевиков и меньшевиков, период кружковщины, разброда и шатаний, тоща как в настоящее время, к историческому XIX съезду, наша партия, вооруженная марксистско-ленинской теорией, пришла как партия единомышленников, с единой дисциплиной и единым стремлением в достижении цели. Об этом надо было сказать и во время собеседования, тем более, что здесь шла речь о разногласиях между большевиками и меньшевиками по организационным вопросам.Далее. Пропагандист в процессе рассказа рекомендует слушателям прочесть произведения непосредственного участника русско-японской войны — писателя А. Новикова-Прибоя «Цусима» и А. Степанова «Порт-Артур». Безусловно, это делать надо. Но если бы были прочитаны пропагандистом, несмотря на ограниченность времени, отдельны® выдержки из этих произведений, то урок был бы более живым и интересным.Оказывали свое отрицательное влияние на ход урюка отсутствие наглядных пособий, и, в первую очередь, географической карты. Правда, этот недостаток был легко устранен — карта вскоре бьща найдена, 

ления Советской Армии, авиации, военно- морского флота.(Для лучшего выполнения своего патриотического долга у нас создано Всесоюзное добровольное общество содействия армии, авиации и флоту. Это общество, созданное почти год тому назад, получило широкие возможности для создания повсюду крепких, работоспособных первичных организаций для развертывания массовой работы среди членов его и населения, для плодотворной патриотической деятельности на благо .нашей Родины.ДОСААФ СССР является массовой организацией трудящихся и создается на добровольных (началах. Основными задачами общества являются пропаганда и распространение военных, . военно-технических, авиационных и военно-морских знаний, вовлечение в ДОСААФ новых членов и привлечение их к активному участию в военно-массовой и учебной работе.ДОСААФ создает свои клубы, школы, курсы, кружки, учебные группы и спортивные команды, дома пропаганды военных знаний, выставки,- витрины и т. д.Первичные организации ДОСААФ проводят работу на основе инициативы и самодеятельности членов общества, под руководством партийных организаций, в тес

и пропагандист мог сопровождать свой рассказ показом на карте.С точки зрения методики ведения занятий в кружках правильней было бы сперва проводить собеседование по пройденному материалу, а затем делать вводную по следующим разделам темы занятий. Е сожалению, получилась наоборот.У пропагандиста отсутствовал журнал посещения слушателями занятий. Занятия в кружке начались с опозданием на 15 минут. Опоздали на занятия слушатели-коммунисты тт. Пятков и Шабаршин. Все это, и, кроме таге, поиски карты также оказали свое отрицательное влияние на качество занятий.Главным недостатком в работе кружка явилась неявка на занятия без уважительных причин коммунистов тт. Зыковой, Александрова, Ширяева М., Силачева, Шувалова, Булгакова, Круглова и Семина (8 человек).Недавно на общетрестовском партийном собрании обсуждался вопрос о состоянии учебы в сети партийного просвещения. Указанные выше коммунисты были, отмечены в докладе секретаря парторганизации треста тов. Харламова, как не посещающие занятий, а ранее предупреждены партийным бюро треста.Все они, вместе со всеми коммунистами партийной организации треста, принимали единодушное решение, направленное па улучшение состояния учебы в партийной политсети. Но, проголосовав за решение, они в настоящее время проходят мимо принятых решений партийного собрания, по- ввдимому решили и дальше безответственно относиться к выполнению одно,го из основных требований Устава партии о том, что «член партии обязан работать над повышением своей сознательности, над усвоением основ марксизма-ленинизма».Секретари партийных организаций жилищно-коммунальной конторы, деревообделочного комбината, железнодорожного цеха, автобазы пюпрежнему слабо осуществляют контроль за учебой коммунистов в своих парторганизациях, не интересуются по-настоящему работой кружка, в котором учатся коммунисты, возглавляемых ими парторганизаций, не принимают жестких мер к коммунистам, нерадиво выполняющим свой партийный долг.Непартийный поступок коммунистов, которые упорно уклоняются от политической учебы, необходимо немедленно обсудить на партийных собраниях первичных парторганизаций и совместно с партийным бюро треста принять к ним строгие меры партийного воздействия. Н. ФЕДОРОВ.

ной связи с советскими, профсоюзными, комсомольскими организациями и с помощью руководителей предприятий.Советский гражданин, вступив в члены ДОСААФ, может получить комплекс военных знаний. Эта работа имеет не только оборонное, но и большое народнохозяйственное значение.В нашем тресте, к сожалению, не все руководители общественных и хозяйственных организаций поняли значение этой организации. Взять к примеру начальника эксплуатации транспортной конторы тов. Жедрука/который выделил автомашину для перевозки имущества на базу только после вмешательства в это дело глазного инженера конторы тов. Медецкого.С большим трудом удалось организовать материальную базу ДОСААФ треста. Сейчас здесь работают курсы по подготовке мотоциклистов, но учащихся очень мало. Объясняется это там, что большинство цеховых партийных, профсоюзных и комсомольских организаций еще не провело работы по вовлечению в члены этого общества.Я призываю все цеховые организации помочь наладить работу в ДОСААФ треста по вовлечению в члены его и по организации кружков, в которых пожелает учиться паша молодежь.
А. ТОСКУЕВ.

председатель ДОСААФ треста.

Из-за неоперативности 
руководителей треста...Девять спаренных индивидуальных домов для работников треста, начатых строительством еще в 1948 году, не закончены до сих пор и брошены на произвол судьбы. Производственные затраты по ним достигли 9Б тысяч рублей.За возведенными, незаконченными домами никто не следит, в результате там. где были полы, их нет. оконные и дверные проемы вытащены, стены, сложенные из шлакоблоков, развалились, и похож этот участок застройки на окраине Куйбышеве кого района, принадлежащий тресту, на руины.Принятое решение управляющим трестам продать эти дома не реализовано, ибо прежде чем продать дома, надо их достроить, а на достройку главк денет не выделяет.Еще в агусте стенгазета управлении треста «За темпы и качество» писала об этом статью, но, вероятно, руководители треста прошли мимо замечаний стенной газеты и достаточных мер по сохранению государственных средств не принимают, ссылаясь на главк и министерство. И вертится попрежнему это бюрократическое колесо, а дома рушатся и рушатся, остающиеся стены доламываются и растаскиваются.i На достройку домов требуется очень малое количество строительных материалов. Рабочие, инженерно-технические работники и служащие треста желают довести до конца строительство своими силами, в свободное от работы время, но беда в том, что нет разрешения на отпуск строительных материалов.Необходимо спасти от гибели государственные средства и достроить индивидуальные дома. Пора, наконец, партийной организации треста и постройкому решительнее вмешаться в этот вопрос.

В. БАБИНОВ, 
бригадир станочников ДОКа.

ОбъявлениеПри учебном пункте треста организуются курсы шоферов III класса без отрыва от производства.Па курсы принимаются лица, достигали® 18-летнего возраста и имеющие общеобразовательную подготовку не ниже 6 классов.Для поступления на курсы требуются документы:личное заявление поступающего с раз решением начальника стройуправления или хозяйства треста, справка специальной медицинской комиссии по отбору шоферов о состоянии здоровья, справка об образовании.Прием заявлений и отбор на курсы проводится при отделе кадров треста по 25 ноября 1952 года, ежедневно с 5 часов вечера.
ОТДЕЛ КАДРОВ ТРЕСТА.
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